

Eventual aumento en tasa de la Fed *intimida* al peso

La moneda local perdió 0.90%; el mercado bursátil recupera 0.25%

NOTIMEX

Debido a una mayor probabilidad de que la Reserva Federal (Fed) suba su tasa de referencia dentro de una semana, el peso tuvo una depreciación de 0.90 por ciento, es decir, 17.6 centavos, porque cotizó alrededor de 19.67 pesos por dólar.

Esto ocurrió después de publicarse la encuesta ADP de empleo del sector privado en Estados Unidos (EU), mostrando la creación de 298 mil posiciones laborales durante febrero, lo cual supera las expectativas del mercado y hace probable que los datos de la nómina no agrícola del mismo mes, que se publicarán el viernes, también sean positivos, de acuerdo con Banco Base.

También destacó un reporte de la agencia Fitch Ratings, donde señalan que se ha acentuado la perspectiva negativa para la calificación de la deuda soberana de México, y hace referencia a un débil crecimiento económico, que corresponde a 2.5 por ciento en los últimos cinco años, en comparación a otros países de calificación comparable que es de 3.5 por ciento.

El grupo financiero añadió que, esta mañana, el secretario de Comercio de EU, Wilbur Ross, comentó que espera el inicio de las renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) para finales de 2017 y que no duren más de un año. El tipo de cambio no reaccionó directamente a sus comentarios.



En este contexto, en sucursales bancarias de la capital mexicana el dólar libre concluyó la jornada en un precio máximo de 20.07, lo cual representó 17 centavos más respecto al cierre de la víspera, y se compró en un mínimo de 18.55 pesos.

Bolsa Mexicana al alza

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) concluyó con una ganancia de 0.25 por ciento.

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador accionario, se ubicó en 47 mil 539.22

unidades, un incremento de 120.06 enteros respecto al nivel previo, apoyado por el avance que mostró América Móvil, el gigante de telecomunicaciones.

Al cierre de la sesión en la BMV, se operó un volumen de 199.2 millones de títulos por un importe económico de siete mil 419.7 millones de pesos, con 50 emisoras al alza, 68 a la baja y ocho que se mantuvieron sin cambio.

Entre las emisoras que registraron mayores variaciones al alza, se encuentran Monex con 5.26 por ciento e Ideal con 3.16 por ciento, en tanto las que mostraron menores ganancias son GNP con 13.29 por ciento e ICA con 7.87 por ciento.

Banco Base detalla que los mercados de capitales cerraron la sesión con un sesgo positivo aunque las ganancias fueron moderadas. 